



Submit your financial data to BRP Rise

[Online Version](#)

LARS is now integrated with BRP's Rise program and makes submitting your financial data easy. You can get things done in a few clicks.

Prerequisites

First off, you need to ensure a few things:

- You have Anzio installed on the workstation from where you wish to submit your data.
- You have LARS version 20.12 or above.
- You have advised one of our support personnel to activate the feature in your system.
- The login credentials you use to get into LARS has a password.

Procedures

Once you're ready to go, please follow the steps below:

- From the main menu, to the **Accounting** module (option **3**).
- Once there, access the **Financial Statements** module (option **16**).
- You can then select the **BRP Rise** menu item (option **9**).
If you do not see this option, it means that the integration has not been enabled.
- This will pop up a web page asking you to log into LARS' web portal. Please use the same login credentials that you use to get into the main LARS application.
- Once you've successfully logged in, you must select the period you wish to submit and then click the **SUBMIT** button.
- Repeat the step above for all fiscal periods you wish to transmit to BRP.
- You may close your web browser tab or window once completed.

Possible results

Once you've successfully submitted your financial data to RISE, you will get a confirmation stating that everything went well, along with a confirmation number. You do not need to retain this number as it used only if there are issues with the transmission.

You may receive an error message stating that all your GL accounts must have a valid description. If this is the case, please go back to the main LARS application (function 3.02) and correct the stated GL account's description before transmitting your data again.

Any other error messages should be relayed to the LARS support team for troubleshooting.



Envoyez vos données fiscales à BRP Rise

[Version En-Ligne](#)

LARS est désormais intégré au programme RISE de BRP et facilite la soumission de vos données financières. Vous pouvez compléter le tout en quelques clics.

Prérequis

Tout d'abord, on doit s'assurer de certaines choses:

- Vous avez Anzio installé sur le poste de travail à partir duquel vous souhaitez soumettre vos données.
- Vous avez au moins la version 20.12 de LARS.
- Vous avez demandé à l'un de nos représentant de support d'activer l'intégration dans votre système.
- Les informations de *login* que vous utilisez pour accéder à LARS a un mot de passe.

Procédures

Une fois que vous êtes prêt, veuillez suivre les étapes ci-dessous:

- Du menu principal, accédez le module **Comptabilité** (option 3).
- Ensuite, accédez au module **Rapports Financiers** (option 16).
- Ensuite, sélectionnez l'option **BRP Rise** (option 9).
Si vous ne voyez pas cette option, cela signifie que l'intégration n'a pas été activée.
- Ceci fera apparaître une page web vous demandant de vous connecter au portail Web de LARS. Veuillez utiliser les mêmes informations de *login* que celles que vous utilisez pour accéder à l'application principale de LARS.
- Une fois que vous vous êtes connecté avec succès, vous devez sélectionner la période que vous souhaitez soumettre, puis cliquez sur le bouton **SOUMETTRE**.
- Répétez l'étape ci-dessus pour toutes les périodes fiscales dont vous souhaitez transmettre à BRP.
- Vous pouvez fermer l'onglet ou la fenêtre de votre navigateur web une fois terminé.

Résultats possibles

Une fois que vous avez soumis avec succès vos données financières à RISE, vous recevrez une confirmation indiquant que tout s'est bien passé, ainsi qu'un numéro de confirmation. Vous n'avez pas besoin de conserver ce numéro car il est utilisé uniquement s'il y a des problèmes avec la transmission.

Vous pouvez recevoir un message d'erreur indiquant que tous vos comptes GL doivent avoir une description valide. Si tel est le cas, veuillez retourner à l'application principale LARS (fonction 3.02) et corriger la description du compte GL indiqué avant de transmettre à nouveau vos données.

Tout autre message d'erreur doit être communiquer à l'équipe de support LARS pour le dépannage.